

An alle Bezirksausschussmitglieder

PROTOKOLL

anlässlich der Bezirksausschusssitzung am 17.05.2016 in Worzeldorf, Restaurant „Ambiente bei Emmi“, Friedrich-Overbeck-Str. 21

Teilnehmer:

David Lischka	1. Vorsitzender / FW MTB
Carina Lämmermann	2. Vorsitzender
Philipp Fleischmann	Schatzmeister / FW Straße
Alfred Rigler	FW Radwandern
Sylvia Rigler	Schriftführerin
Nadine Matejka	FW Kunstrad
Thomas Otto	FW BMX / Internet
Bruno Liebermann	Kampfrichterobmann
Ilse Lehner-Eckhart	Frauenwartin
Peter Mlady	FW Radball / Radpolo
Fritz Eckhart	1. Revisor

Abwesend:

Harald Schwager	Jugendleiter	entschuldigt
Peter Schinner	2. Revisor	
Frank Schwarz	FW Bahn	
Hans Güthlein	FW RTF	

Beginn: 19:10Uhr

Ende: 21:55 Uhr

1. Begrüßung

David Lischka begrüßt die anwesenden Ausschussmitglieder zu seiner ersten Ausschusssitzung als 1. Vorsitzender des Bezirkes Mittelfranken.

David Lischka verkündet den Eintrag der Änderung ins Vereinsregister zum 08.04.16
Auch die Kassentätigkeiten werden nun in den nächsten Wochen offiziell übergeben.

2. Genehmigung des Bezirkstagsprotokolls vom 30.01.2016

Das Protokoll der Bezirkstagsitzung wurde auf der Homepage veröffentlicht und wurde zur Kenntnis genommen und bestätigt. Auf eine Verlesung des Protokolls wurde verzichtet.

3. Neues vom BDR

David Lischka berichtet stellvertretend für Peter Streng von der Jahreshauptversammlung des BDR, es gab aber keine größeren Punkte zur Diskussion..

4. Informationen vom BRV / 44. Verbandstag 2016

David Lischka gibt einen kurzen Überblick über die besprochenen Themen am Verbandstag in Paulushofen.

Alle Fachwarte wurden auch so wieder gewählt.

Für den Bereich der BMX-Sparte wurden eine neue Seite verlinkt und somit sind z.B. die Ergebnisse schneller aktueller zu erfahren!

Derzeit ist die Auswertung der RTF-Wertungskarten sehr aufwendig. Es wurde diskutiert, wie diese Auswertung künftig besser gehandhabt werden könnte. Die Anzahl der ausgegebenen Wertungskarten bleiben ziemlich konstant

5. Bericht der Fachwarte zum Sportjahr 2016

Alfred Rigler:

bei der ersten Ausfahrt waren es 55 Teilnehmer, bei der zweiten Ausfahrt gab es 87 Teilnehmer. Die dritte Ausfahrt führt am 29.05. nach Eltersdorf

Thomas Otto:

Am 05.Mai fand die *Bayerische Meisterschaft* in Kolbermoor statt. Für den RC 51 Erlangen gab es 18 Podiumsplätze, davon 6 Titel.

Die *Süddeutsche Meisterschaft* am 14./15. Mai in Erlangen war mit 175 Startern eine gut besuchte Veranstaltung. Für Erlangen gab es hier 5 Meistertitel, 5 Vizemeistertitel und 2 dritte Plätze.

In der *Bayerliga* sind derzeit 3 von 9 Runden beendet. In der Zwischenwertung liegt der RC 50 Erlangen derzeit auf Platz 1.

Die *Bundesligaspiele* fanden bisher 2 mal in Kornwestheim und 2 mal in Vechta statt. In der Rangliste liegen Carina Endlein (Jugend), Andreas Endlein (Sen.) und Fabian Otto (Elite men) auf Rang 1.

Die Bundesligaserie geht am 24./25.September in Erlangen weiter und endet am 15./16. Oktober mit dem Endlauf in Ingersheim.

Sogar bei der WM am 23.-29.Mai nehmen mittelfränkische Sportler teil. Nadja Pries und der für Cottbus startende Erlanger Julian Schmidt haben sich für Kolumbien qualifiziert.

Nadine Matejka:

Die mittelfränkische Bezirksmeisterschaft fand in Erlangen statt. Im 1erKunstrad der SchülerU15 ging der 1. Platz an RC Wendelstein. Auch im 2erKunstrad der SchülerU13 gingen Platz 1 und 2 an den RC Wendelstein

Der RV Adler Bechhofen war mit drei Sportlern auf der Deutschen Meisterschaft in Aalen vertreten und belegten Platz 2 im 2er Kunstradfahren der Juniorinnen und Platz 19 im 1er Kunstradfahren der Juniorinnen.

Nadine Matejka organisiert derzeit vermehrt 2er Lehrgänge.

Philipp Fleischmann:

Das Straßenrennen in Cadolzburg konnte nun doch stattfinden: Statt der Feuerwehr wurden nun Polizisten an der Strecke eingesetzt. Wetter war leider nicht so ideal.

U17 startete gemeinsam mit den Frauen, aufgrund eines Sturzes in der U17 musste das Rennen der Frauen gestoppt werden und es gab fünf 1. Plätze.

Phillip Fleischmann möchte ein mittelfränkisches Kriterium in Altdorf veranstalten. Bruno Liebermann bittet darum, dies aber nur im Nachwuchsbereich durchzuführen.

Peter Mlady

Der Großteil der Saison ist auch hier gelaufen. Im Nachwuchsbereich gibt es wieder zwei Mannschaften, diese haben sich aber leider nicht für die DM qualifiziert.

Beim Radpolo der Schülerinnen belegten die beiden Mannschaften aus Stein im Halbfinale zur Deutschen Meisterschaft Platz 4 und 5.

Die Radpolomannschaften der Herren aus Wendelstein belegten beim Bundespokal die Plätze 1, 3 und 5.

Die Radballmannschaft der Schüler U13 aus Erlangen belegte bei der Bayerischen Meisterschaft den 3. Platz, im Viertelfinale zur Deutschen Meisterschaft Platz 2 und im Halbfinale Platz 5.

Die Jugendradballmannschaft Stein 1 schaffte es bei der Bayerischen Meisterschaft ebenfalls Platz 3, und im Viertelfinale zur DM den 3. Platz, das Halbfinale musste leider krankheitsbedingt abgesagt werden.

Die Juniorenradballmannschaft der Junioren U19 aus Bechhofen belegten auf der Bayerischen Meisterschaft auch Platz 3, wie und wie die Schülermannschaft aus Erlangen im Viertelfinale den 2. Platz und im Halbfinale den 5. Platz bei der DM.

Nach dem 4. Spieltag steht die Elitemannschaft aus Stein (R.Mlady/M.Birkner) in der 2. Bundesliga den 2. Platz.

Die Elitemannschaft der 1. Bundesliga, ebenfalls aus Stein (B.Mlady/G.Mlady), erreichten Platz 3 beim Deutschlandpokal. In der Liga liegt die Mannschaft vor dem letzten Spieltag auf dem 2. Platz

Bruno Liebermann

Zwei Sitzungen fanden bereits statt, einmal in Mittelfranken mit Einteilung der Saison und einmal in Paulushofen. Hier werden Rennvorfälle und besondere Fälle diskutiert und geschult.

David Lischka stellt die Frage an Bruno Liebermann, wie es nach der Ausbildung zum LV-Kommissär

weiter gehen kann. Bruno Liebermann erläutert, dass man anschließend die Ausbildung zum BDR-Kommissär durchlaufen kann. Diese werden meist für den Winter ausgeschrieben. Für MTB gibt es inzwischen wieder einen MTB-Obmann.

David Lischka

Das Treuchtlinger Rennen war wieder ein voller Erfolg, 689 Starter und weitere 480 Starter auf der Warteliste. Trotz des schlechten Wetters waren immer noch 420 Teilnehmer am Start!

Vergangenes Wochenende fanden die 1.World-Endouro-Series in Irland statt.

Auch ein Downhillrennen in Slowenien wurde abgehalten

Die Saison hat aber erst begonnen.

Max Gast scheint für diese Saison sehr vielversprechende Chancen zu haben

6. Behandlung von Anträgen

Thomas Otto hat einen Antrag zur Bezuschussung der Süddeutschen Meisterschaft über € 250,00 gestellt.

Bruno Liebermann erläutert die Bezuschussungskriterien.

Die Ausschusmitglieder genehmigen den Antrag!

Bruno Liebermann stellt den Antrag anstatt des Blumenkranzes zu €80,00 für Therese Rigler an die Deutsche Hirntumorhilfe e.V. zu Spenden.

Die Ausschusmitglieder genehmigen den Antrag!

Förderungen zu Lehrgangs- und Schulungsmaßnahmen wurden bisher immer €500,00 jetzt vom Politischen Bezirk Mittelfranken €750,00 beantragt.

7. Kooperation / Vernetzung von Vereinen / Ausrichtung des Bezirks

Die Ausschusmitglieder diskutieren gemeinsam über das Miteinander im Bezirk

8. Verschiedenes

Die Ausschusmitglieder diskutieren über die Festlegung eines neuen einheitlichen Budgets pro Fachwart. Nach angeregter Diskussion wurde für jeden Fachwart ein Etat € 300,00 beschlossen, *gesamt sind somit für 11 FW 3.300€ beschlossen (bisher gesamt €3.350)*

Zum Thema Startgelder erklärt David Lischka, dass mittlerweile fast jeder Sportler seinen eigenen Sponsor hat. Der Veranstalter selber hat dadurch das Problem, selber keinen Sponsor für die Veranstaltung zu bekommen und folglich Schwierigkeiten die Veranstaltung zu finanzieren. Anregung zur Überlegung die Startgelder zu erhöhen. Die Ausschusmitglieder diskutieren rege!

David Lischka (1. Vorsitzender)

Sylvia Rigler Schriftführerin